

Et si on jouait au ballon ?

Bonjour les amis

Voici un petit amusement qui sort un peu de l'ordinaire....

Ce lundi 23 juin 2025 à 18H30 Loc, un ballon sonde devrait être lancé de puis un collège aux alentours de St Jean d'Angely, sous la houlette de Sylvain F1UJT.

Ce ballon, fruit d'un projet réalisé par des collégiens , devrait emporter un module LoRa-Aprs émettant sur 433.775 MHz, et, si la charge offerte le permet, une radiosonde émettant sur 432.500 ou 432.575 MHz. Ce n'est pas confirmé pour l'instant, mais il suffira d'écouter...

Les reports seront très appréciés, notamment en live sur le relais de la Rochelle ou celui de d'Angoulême, suivant les vents le jour J.

L'information de report est également possible à l'adresse : f1ujt@qrq.fr. Vous pouvez envoyer une copie d'écran, un enregistrement ou même un compte-rendu texte.

Les collégiens et l'équipe de lancement serait super contents si quelque OM "suiveur" avait la possibilité d'aller le récupérer sur son point de chute...



Module LoRa-Aprs

Cette information m'a été donnée par notre ami Bernard F6BCC, et complétée par Sylvain F1UJT.

Amusez-vous bien.

Dans l'idée de connaître le nombre d'OM intéressés par ce projet et le développement des possibilités de radiocommunication tournant autour des modules LoRa, n'hésitez pas à raconter votre expérience, ou nous dire votre intérêt, en envoyant un petit courriel au REF-17.
